

# ESCRITO DE ACOMPAÑAMIENTO AL FORMULARIO PARA LA PRESENTACIÓN DE PROPUESTA EN LA JUNTA DE PRESUPUESTOS PARTICIPATIVOS 2018 DEL BARRIO VENTA DEL OLIVAR

## Propuesta instalación alumbrado público camino Vistabella entre los numeros 172 y 234 que conforman el grupo vecinal denominado El Cerezal.

Justificación y razonamiento de la solicitud:

1.- Se trata de una reivindicación histórica junto con otras como el agua y el vertido reiteradamente no atendidas y denegadas a lo largo de 50 años por las sucesivas juntas vecinales y alcaldes de los distintos partidos políticos que han pasado por esta alcaldía invirtiendo las cantidades presupuestarias en otras necesidades, así como afines lúdicos, viajes, fiestas, comidas, etc...

2.- Significar que estas viviendas de El Cerezal se construyeron en su día ajustadas a la legalidad y permisos tanto municipales como del Ministerio de la Vivienda y que por ley a día de hoy deberían tener dichos servicios.

### **3.- Consideraciones técnicas**

Se trata de instalar alumbrado público en un tramo de unos 200 metros del camino Vistabella, comprendido entre los tres accesos que dan entrada a 20 domicilios que van de los números 172 a 234. Significar que este tramo esta dotado en la actualidad de mas de 10 postes de hormigón con tendido eléctrico y separación de entre 25 y 30 metros ajustándose a la normativa entre farolas, todo lo cual sin duda alguna reducirá de manera notable el costo de los trabajos limitándose a poner entre 8 a 10 luminarias. Se adjuntan fotografías.

4.- El camino Vistabella en todo el tramo comprendido entre principio de carretera del aeropuerto hasta altura del colegio Juan de Lanuza carece de alumbrado público, así como el camino de la Balsa del Chocolatero hasta el camino de Pinseque.

### **5.- Motivos de seguridad**

Sin duda alguna las políticas dirigidas a favorecer el alumbrado público disminuyen los peligros de accidentes, robos e inseguridad en general. La mayoría de nuestros vecinos y vecinas sienten temor de transitar dicho camino en horas de la noche por cuanto la oscuridad que permanece les inspira inquietud y temen por su seguridad personal. De hecho se podría comentar algunos sucesos desagradables ocurridos en las inmediaciones de El cerezal, como fue el intento de subir a un vehículo a una joven empleada de hogar cuando regresaba a su casa con intención de coger el autobús a las 18 horas del mes de noviembre. Así como numerosos accidentes al tratarse de una vía que a diario utilizan numerosas familias para llevar y recoger a sus hijos a los 4 colegios de la zona, siendo un vial sin arcenes y con desniveles en sus orillas hasta de mas de 3 metros con respecto al nivel de los campos.

Igualmente se vienen produciendo robos en viviendas con frecuencia, no solo por el aislamiento en el que nos encontramos, sino también amparados en la oscuridad de la noche sin puntos de luz.